

Pressemitteilung der Museumsbahn Schönheide vom 08.03.2018

Teddybären fahren mit Museumsbahn

Alle Teddybären möchten am 17. und 18. März mit ihren Kindern einen Ausflug zur Museumsbahn Schönheide unternehmen, denn dort dreht sich an diesem Wochenende alles um Plüschtiere, die kleinen Freunde aller Kinder. Zu den Teddybärfahrten haben alle Teddys gemeinsam mit ihren Kindern freie Fahrt in den Zügen. (Gilt nur in Begleitung eines Erwachsenen mit gültiger Fahrkarte.) Natürlich zählen auch Puppen oder andere Plüschis als „Freifahrkarte“. Die Dampflokomotive 99 516 fährt mit dem Museumszug um 10.00 Uhr am Lokschuppen in Schönheide ab. Weitere Dampf-Fahrten auf der schmalspurigen Museumsbahn folgen um 11.00 Uhr, 13.15 Uhr sowie stündlich von 14.00 Uhr bis 17.00 Uhr. Die Hin- und Rückfahrt durch die westlichste Ecke des Erzgebirges dauert 50 Minuten. Am Bahnhof Schönheide stehen die Tore des Lokschuppens für Besucher offen und Souvenir- und Imbissstände warten auf Ihren Besuch. Die nächsten Fahrtage finden zu Ostern statt. Vom 30. März bis zum 02. April kann man sich wieder den Duft von Dampf und Kohle um die Nase wehen lassen.

Michael Kapplick

Museumsbahn Schönheide
Öffentlichkeitsarbeit
m.kapplick@mb-sh.de